

Symposium

12.–13. Mai 2022

Forschungsworkshops,
Keynote und runde Tische
ETH Zürich, Zentrum

Infos und Anmeldung auf:
www.vogt.arch.ethz.ch
Anmeldefrist: 29. April



Alpine Landschaften im Wandel:



Infrastruktur, Kultur und Klima

Organisation:
Professur Günther Vogt,
Landschaftsarchitektur

Klimawandel, Energiewende, Urbanisierung und Industrialisierung haben und werden enorme Auswirkungen auf die alpine Landschaft haben. Am Schnittpunkt Europas gelegen, müssen die Veränderungen dieser recht fragilen Umwelt durchleuchtet werden. Das Symposium bringt junge Forscherinnen und Forscher mit Expertinnen und Experten aus Praxis, Forschung und Kunst zu einer breiten Diskussion über die Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft dieser einzigartigen Landschaft zusammen.

Bild: Dieter & Harriet Balssai / Gestaltung: Sophie Weissbach

Symposium

12–13 May 2022

Research workshops,
keynote speech and round tables
ETH Zürich, Zentrum

Information and registration:

www.vogt.arch.ethz.ch

Registration deadline:

29 April 2022



Organised by the Chair Günther Vogt,
Landscape Architecture

The image of the Alps is changing. Climate change, energetic transition, urbanization and industrialization have and will have tremendous effects on the Alpine landscape. Located at the crossroads of Europe, the transformations of this fragile environment need to be questioned. The symposium brings together experts from practice, research, and arts in a broad discussion about the past, present, and future of this unique landscape.



Infrastructure,
Culture and
Climate